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VERO E FALSO 
 

 

Seminario della Scuola di Studi Superiori ‘Giacomo Leopardi’  

Classe delle Scienze Umanistiche 
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Vero e falso religioso: 
il caso della Sindone 
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Prof. Andrea Nicolotti 
Università degli Studi di Torino 
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Villa Cola – Viale Martiri della Libertà, 59 
 

Mercoledì 26 ottobre 2016    14.00 - 17.00 
 

Aula 6 – Via Don Minzoni, 22/A Ex Loggia del Grano 
 

Giovedì 1 dicembre 2016   15.30 – 19.00 

Venerdì 2 dicembre 2016   09.30 – 13.00 
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Il seminario è aperto solo agli studenti che hanno già partecipato alla prima lezione del 26 

ottobre scorso. Il Seminario è stato interrotto a causa del terremoto.  

Gli studenti iscritti all’Università di Macerata che parteciperanno come uditori al seminario 

potranno ottenere, a seguito dell’approvazione dei rispettivi Consigli di Classe, il 

riconoscimento di CFU.  
 

La domanda di ammissione, da compilare su apposito modulo, scaricabile dal sito web, 

www.scuolastudisuperiori.unimc.it, dovrà essere presentata alla Segreteria della 

Scuola di Studi Superiori “G. Leopardi”, sita in via Don Minzoni 17, o inviata per posta 

elettronica all’indirizzo:scuolastudisuperiori@unimc.it. 
 

\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\ 
 

      Il Rettore       Il Direttore 
Prof. Francesco Adornato     Prof. Angelo Ventrone 

http://www.scuolastudisuperiori.unimc.it/
mailto:scuolastudisuperiori@unimc.it

